

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

PRECIO MENSUAL DE LA SUSCRICION.

Madrid 8 rs.; Provincias 10 Utr. y Estran. 24
Las suscripciones y anuncios se admiten en la
Administración, calle de Rubio, núm. 23.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

MODO DE HACER LA SUSCRICION.
Entregando su importe en Madrid, ó envián-
dolo en metálico, libranza ó sellos del correo á
la Administración, calle del Rubio, núm. 23,
que no servirá la que no esté pagada.

AÑO XVIII.—NUM. 2,703 DE LA NOCHE.

MADRID. JUEVES 13 DE JULIO DE 1865.

OFICINAS CALLE DEL RUBIO, NUM. 23.

PRIMERA EDICION.

Honda sensacion causó anoche en los círculos de Madrid un suelto publicado por el periódico *La Política*. Las indudables relaciones, los estrechos vínculos que se sabe existen entre nuestro colega y el gabinete, daban importancia á este párrafo que se creyó por muchas personas inspirado en altas regiones.

Pero *La Política*, que partió sin duda de equivocados informes y que vió obstáculos que no existen y crisis que no habian surgido ni tenían el menor motivo para surgir, será el primero en darse el parabién de su error.

Dice así el párrafo:

«Hay crisis.

Somos los primeros en anunciarla, y la anunciamos con inefable satisfacción, con verdadero orgullo.

El gabinete ha encontrado un obstáculo en su camino, y el obstáculo es importante. Si no lo vence, el ministro presentará su dimision.

Así está acordado, y no menos se esperaba de la dignidad, del patriotismo y del espíritu liberal de la nueva situacion.

Mañana se trasladará á la Granja todo el ministerio. En el Consejo que se celebrará el viernes, bajo la presidencia de S. M., optará esta augusta señora entre los consejos del gabinete O'Donnell y los del señor cardenal arzobispo de Burgos.

Nosotros no tenemos palabras con que elogiar la firme actitud del ministerio. Nuestros lectores saben hace tiempo que nuestra divisa es esta: *Præsumam quæ fœdant*.—Lo que, aplicado á la situacion, significa: *Rompere, pero no doberse*.

No hay para qué elogiar en esta circunstancia la firme actitud del ministerio, que no ha podido manifestar ni debilidad ni energia. Ningun obstáculo ha tenido que vencer, porque ninguno se le ha presentado hasta ahora. Su programa está escrito. Cuando se pretendiese que le reformara, que retrocediese, que fallase á él, el gabinete se retiraría tranquila y respetuosamente á la vida privada en la conviccion de que habia cumplido en conciencia con los deberes que impone el patriotismo y en conformidad con la pública opinion del país y de Europa.

Nada ha acordado el gabinete, porque ignora, y no creemos que se haya manifestado á nadie, la opinion de quien pueda poner obstáculos verdaderos á la marcha de su gobierno.

Lejos de encontrar dificultades el gabinete, se complace en esperar, segun nuestras noticias, que la alta sabiduría del trono sabrá apreciar los salvadores sentimientos que le guian cuando lejanos y proximos enemigos se coaligan y emplean las mas reprobadas armas en contra de nuestras mas venerandas instituciones.

Anoche se dijo que desapareciera de estado político el periódico *Los Tiempos* ó que se refundiría en alguno de los otros diarios moderados.

La audiencia concedida anteaayer por S. M. á los señores Moret y Frendergast y Malsanove, tuvo por objeto escuchar las súplicas que estos señores interpusieron en favor de un reo puesto en capilla en Alicante. El resultado de esta pretension fué tan satisfactorio como debia esperarse de la clemencia de su majestad. A las cinco de la misma tarde fué sacado de la capilla el infeliz á quien tan amarga suerte esperaba.

El *Eco del País* cree que en el Consejo de ministros que presidirá el viernes S. M. se acordará la disolucion del actual Congreso.

Leemos en *La Esperanza*:

«Continúan situándose en la plazuela de la Leña especuladores ambulantes que cambian los billetes de Banco con un descuento bastante módico. Aconsejamos, no obstante, se tenga con ellos mucha precaucion, pues su ganancia no consiste regularmente en el tanto por ciento que cobran, sino en la clase de moneda que encajan al que se desocida. Sabemos de una señora que hace pocos dias sufrió allí la pérdida de tres doblillos de oro de á 40 rs. cada uno, que la resultaron falsas en el cambio de 1,000 rs.»

Ya ha desaparecido la antigua fuente de la Cuesta de Santo Domingo, y para sustituirla se va á construir otra pequeña de piedra en las inmediaciones de aquel sitio.

La *Patrie* inserta en su número de an-

teayer los fragmentos mas importantes del discurso pronunciado por el señor Posada Herrera en contestacion al del Sr. Nocedal, acerca de la cuestion de Italia.

La *Patrie*, como todos los diarios liberales extranjeros, no puede menos de aplaudir la acertada y enérgica conducta de nuestro gobierno en este asunto, esperando que llevará á cabo su programa.

Las últimas noticias de los Estados Unidos alcanzan al 27 de junio.

El 24 habia recibido Mr. Johnson una diputacion de la Carolina del Sud, á la que manifestó que no reconociendo el gobierno el derecho de separacion, y habiendo decretado la abolicion de la esclavitud, esperaba verla adoptar formalmente esta medida para dar á aquel Estado inmediatamente entrada en el Congreso federal.

A esto contestaron los diputados que la Carolina del Sud estaba dispuesta á renunciar á la esclavitud.

En Virginia y otros puntos, oficialmente declarada la abolicion, se habia prevenido que pudieran los negros ser oidos como testigos ante los tribunales del mismo modo que lo son los blancos.

Entre las disposiciones dictadas para facilitar á los negros el tránsito de la esclavitud á la libertad se habian fijado en la Georgia las siguientes: Los salarios que han de darse á los criados negros serán de 6 á 10 dollars (ó sean duros aproximadamente) á los hombres, y de 5 á 8 á las mujeres; teniendo el amo obligacion de mantenerlos y cuidarlos en enfermedades, sin que en este último caso pueda arrojarlos de su casa.

El coronel Mosley, célebre guerrillero, habia sido puesto en libertad bajo palabra de honor en Lynchburg, Virginia.

Habiase terminado el proceso de los conjurados de Washington, y el fallo cerrado y sellado no se publicará hasta que lo ordene el presidente.

El ejército federal se concentra poco á poco en Tejas: el efectivo en toda la Union se compondrá de 150,000 hombres.

Parece, segun una reseña semioficial procedente del departamento de la Guerra, que el gobierno no ha examinado aun la cuestion de juzgar á Mr. Jefferson Davis, cuya salud es ahora buena, con-

secuencia quizá de haberle quitado las cadenas que al principio se le pusieron y de gozar de alguna mas libertad.

La *Epoca* dice anoche lo siguiente:

«Muchos y de diversa índole han sido los rumores que han circulado hoy en los salones de conferencias de ambas Cámaras. La version mas autorizada es que mañana probablemente los ministros se trasladarán á San Ildefonso, donde en presencia de S. M. debe tratarse del nombramiento de ministro de España en Florencia, así como de la necesidad política de que el señor cardenal arzobispo de Burgos cese en la direccion espiritual del reino de Asturias.»

Los establecimientos de baños minerales de la Península están este año muy poco concurridos á consecuencia sin duda de lo desahogado de la temperatura. Segun los datos recibidos por el autor de la *Guía del bañista en España*, los manantiales donde hasta la fecha concurren mas bañistas son Archaena, Ladosma, Trillo, Catdas de Mombay, Segura, Bejar, Ontaneda, Alhama de Aragón, Carratraca, Panticosa, Sacedon y Paracuellos de Gileca.

Preocupa la opinion pública en Berlín los procedimientos que se siguen contra el diputado Twoston, acusado de desacato á la autoridad.

Parece que este señor diputado atacó en el Parlamento la independencia del tribunal Supremo de Justicia, cuyos ministros supuso vendidos al ministerio. Algunos de estos ministros se hallaban presentes y no contestaron á M. Twoston; pero el ministro de Justicia lo ha llevado á los tribunales á pesar de la inviolabilidad del diputado.

SEGUNDA EDICION.

La *Gaceta* publica hoy la ley sobre distribution de 100 millones de reales para fomento de riegos. Segun esta ley se inventará dos terceras partes en anticipaciones ó préstamos á los propietarios que intenten ejecutar obras para regar sus tierras; y otra tercera parte en subvenciones á las empresas que se dediquen á construccion de presas ó de canales de riego; á construccion de pantanos ó de destino al riego; y al saneamiento y cul-

tivo de terrenos pantanosos ó aguano-

sos.

Hoy ha publicado la *Gaceta* la ley sobre supresion del fuero especial de administración militar.

Segun reales decretos que hoy publica la *Gaceta*, el coronel de infantería D. Luis Escario ha sido nombrado oficial de la clase de segundos del ministerio de la Guerra en la vacante de D. Manuel Rodríguez Fito, coronel de caballería que pasa á otro destino.

Se ha dispuesto, segun aparece hoy en la *Gaceta*, que quede sin efecto la real orden de 2 de junio último, por la que se imponía á los individuos de la clase de retirados del ejército el deber de presentarse á las autoridades militares de los puntos en que pernecten cuando viajan por la península en uso de licencia obtenida de los capitanes generales de las provincias en que teagan fijada su residencia.

Pasado mañana, segun costumbre, estará expuesta á la veneracion pública, desde las nueve de la mañana hasta el anochecer en la parroquia de San Luis, la milagrosa imagen de la Virgen de la Leche y Buen parto.

Se acaba de reparar el tercer cuaderno de la útil obra que publica el Sr. Van-Halen, titulada *Panorama artístico universal y coleccion general de trajes*. El número increíble de suscripciones que recibe cada día esta publicacion, es su mayor elogio; el cuaderno actual, que es el tercero de la serie egipcia, contiene: «Un traje colorido de princesa egipcia, de raza etiope, segun Lepsius. Cinco obeliscos egipcios de la mas delicada ejecución, á dos lópicos, y cuyos geroglíficos se leen perfectamente. Utensilios domésticos egipcios y instrumentos de artes y agricultura de los mismos, todo de la mas perfecta ejecución, y además cuatro páginas de texto, en el que avanza mucho la preliminar cronología universal.»

Los senadores D. José Alfaro Santovál y conde de Torre-Marín han hecho constar su voto favorable al proyecto de ley de reforma electoral.

El senador D. Santiago de Tejada se ha salido de un momento á otro de Madrid

llegada del capitán y de Landry, nuestros dos salvadores; debian haber llegado esta noche pasada no han parecido, y yo estoy perdida; perdida sin remedio! Ya me parece ver entrar á Bernard en esta casa, de donde es preciso salir á toda costa!

—¡Bah! dejadle venir: yo me encargo de recibirle.

—A menos de asesinarle, no puedes impedirle hablar, y una palabra, una sola que diga á mi padre nos mata á los dos!

—Entonces la condesa tiene razon, es preciso refugiarnos en el castillo, aunque no sé cómo ella allí os defenderá mejor que aquí yo.

—No le dudes, la condesa encontrará medio de impedir á Bernard la entrada en el castillo; cuenta para ello con Nicolás, que es un fiel servidor.

—En cuanto á eso es verdad; pues no hay tiempo que perder, partamos.

—Sí, eso se dice pronto, ¿pero qué pretexto dar á mi padre para esta mudanza? ¿Cómo obligarle á dejar su casa?

—Teneis razon. Era preciso encontrar un medio...

Y Casilda se paseaba con agitacion, deteniéndose de vez en cuando á contemplar á la jóven que lloraba en silencio. De repente se dirigió á la chimenea, cogió un tronco encendido y le acercó con mano firme á las cortinas de la ventana.

—¿Qué haces? exclamó aterrada Marinetta.

—¡Pardiez! Ya lo veis, prender fuego, ahora al lecho, abrid la puerta, la ventana, que el viento corra... ¡Eso es!... No grites aun... dentro de un rato... ahora... ¡fuego!... ¡fuego! gritó tambien, bajó cuatro á cuatro los escalones. ¡Fuego! ¡fuego!

Casilda, viendo que Marinetta, muda de estupor, no se movía, la cogió en sus forzados brazos y la sacó de la estancia, ya llena de llamas y de humo, á tiempo que Mr. Parmentier, pálido y trémulo, llegaba á recibir á su hija.

A los pocos instantes todos los vecinos de Rouillac estaban en movimiento; pero el agua estaba lejos, el viento avivaba la llama y el fuego crecía con espantosa rapidez. Despues de algunas tentativas inútiles, renunciaron á sofocarlo, limitándose á salvar los muebles mas preciosos.

Casilda en este caso hizo prodigios de valor, y su traje, sus manos y hasta su

cara salieron chamuscadas de la refriega. Marinetta, sumida en profundo estupor, contemplaba el fuego con sombría calma, y el doctor inspiraba compasion. Despues de haber tratado de salvar algunos volúmenes de su biblioteca, el pobre anciano habia caído al lado de su hija y moraba como un niño.

Todos los habitantes de la aldea rivalizaron en abnegacion, menos Saturnino que todo se le volvia declamar sobre la necesidad urgente de una buena fundacion de seguros contra incendios. En cuanto á Julio se habia ido aquella mañana á Miradoux y no se le aguardaba hasta por la noche.

Así que fué apercebido el fuego en el castillo, la condesa hizo enganchar su carruaje y llegó al sitio del siniestro con Nicolás y algunos criados que no fueron de poca utilidad en aquel trance. Nicolás fué de los mas esforzados y cuando ya se vió obligado á ceder á la violencia de las llamas, exclamó con su voz de trueno:

—¡Muchachos! ¡dejadlo quemar! Aquí ya no hay nada que hacer.

—Ahora, exclamó la condesa, es preciso trasladar á esos desgraciados á mi carruaje, y señaló á Marinetta y á su padre.

Nicolás obedeció al punto y Mr. Parmentier y su hija fueron transportados al coche de la condesa, subiendo Nicolás al pescante con el cocher, y signifiendo Casilda con los demás criados á pie el carruaje. Parecía Casilda, siguiendo aquel coche, el perro fiel que sigue tristemente el fúnebre convoy que lleva los restos de su amo al cementerio.

—¡Calle! exclamó Nicolás volviendo la cabeza. ¿Venís á pie? Subid, buena mujer, que habo habéis trabajado á fátima.

La condesa oyó estas palabras, asomó la cabeza por la ventanilla, y abrió su coche llamando á la nodriza, que no se hizo repetir la invitacion.

Cuando ya sentada en los mullidos almohadones del carruaje, pudo darse cuenta de la situacion, contempló á Marinetta con indecible expresion de ternura y arregló los cabellos de la niña con solicitud maternal. Marinetta tendió una mano á su nodriza, y esta la llevó ansiosamente á sus labios.

La baronesa de la Perche, que no era tan mala como queria aparecer, se conmovió ante el infatigable de los Parmentier, y los recibió con bondad en el cas-

—¡Otra aventura que nos llueva del cielo! exclamó:

Julio guardó silencio, examinaba con vago temor el sobresellado con las armas del general, y la direccion de la carta.

—¿Qué aguardas? Esclamó impaciente su madre.

—«Al señor marqués de Chalouze, calle Real, 17, París»

—¡Ah! exclamó Aglaé con sonrisa maliciosa, ya los cogimos! ¿qué apostamos á qué es un billete de amor de la de Chardin á su capitán? ¡Qué libertinos! ¡Atrevete á escribir!

Julio rompió violentamente el lacre y sacó de un sobre esmerado un billete perfumado como todos los que la condesa empleaba para su correspondencia particular.

—¡Fué, eso trasciende á vicio que apeseta, esclamó Mad. Bernard.

Julio Bernard habia recorrido rápidamente con la vista las líneas escritas por Mad. Chardin al capitán Chalouze, y sus ojos se habian ido animando por grados; temblaron sus manos, y una sonrisa nerviosa contrajo sus labios. Volvióse hácia su madre con las mejillas pálidas, y murmuró:

—¿Tendrais todas mas razon que yo? ¿Seria en efecto esta mujer querida del capitán?

—¡Vaya una pregunta! repuso Aglaé con aplomo. Eso está claro como el día; además, ¿no fuiste tú quien empezó á hacer correr esos rumores porque habias sorprendido señas de inteligencia de los culpables?

—Y sin embargo, soy el último en condenarlos... aun despues de haber leído este billete.

—¡Eres un inocente! ¿Qué dice ese billete?

—Escuchad.

«Si estais impaciente, yo en continuo tormento; el general creia permanecer aun un mes en París, y segun su última carta, su ausencia será mas breve, acaso estará aquí antes de quince dias. Tiemblo por nuestro querido secreto.

«Es indispensable que yo os vea, lo necesito absolutamente: sacrificadme vuestro ministro: vuestro porvenir está en mis manos mejor que en las suyas; volved, os lo suplico, su cuanto recibais esta, llegada de noche, y pasad por el estudio antes de venir al castillo, porque si por desgracia el general os hubiera precedido, como es preciso que estais instruido de todo áreas de verle, allí en-

contrareis datos que yo misma depositaré. La llave estará en la puerta; si no está, es que podéis subir al castillo sin temor.

—¿Pues creo que no admite duda! exclamó Mad. Bernard con un gesto de orgullo.

—¿Lo creéis así? añadió Bernard con aire de duda.

—¡Pardiez! yo creo que están puestos los puntos sobre las íes.

—¿Acaso tenéis razon! Y sin embargo, antes de leer esta carta, lo confieso, hubiera respondido con mi cabeza de la virtud de esa mujer.

—¿Cómo es eso! ¿quieres jugar con nosotros? Siempre has hablado de muy distinto modo.

—Mis palabras y mis acciones están muchas veces en desacuerdo con mis convicciones. He creído que esa mujer era mi enemiga y debia proceder contra ella; pero nunca me ha dado motivo de sospechar, no hay mas que ver la candidez de su semblante.

—¿Tonterías! Los semblantes mas engañosos son los que engañan mejor. Siempre he tenido á la condesa por hipócrita.

—De todos modos, dijo Julio, debe obrar con precaucion. Si nuestra querida prima ha fingido tenderle la mano, y obra de acuerdo con el capitán en contra mia, esta carta me libra de ellos por mucho tiempo; si por el contrario nada pretende contra mí y se ocupa solo de su capitán, que el dios de los amantes la proteja, no es asunto mio. Tened, madre mia: id á llevar el billete que me escribió la condesa, y esta carta á Lucrecia: si pide pruebas, hartas le llevaré. A ella le toca disponer á su antojo su venganza.

—Dicos bien; pero escucha, ¿tienes un confidente en el castillo?

—¿Quizá repuso Julio sonriendo; ¿hablaremos de eso mas adelante.

XXXIX.

Segun su convenio, la condesa y madame de Parmentier no se vieron durante tres dias.

El doctor habia regresado de Agen, declarando que Mad. de Gerson, mas aprensiva que enferma, podia pasar perfectamente sin sus cuidados.

—De todos modos, exclamó Casilda, ese viaje os habrá sentado bien. No parecía sino que la casilda a

para dirigirse, según parece, á las Provincias Vascongadas.

La Gaceta publica hoy los pliegos de condiciones para las subastas de tres mil cajones de pino por un lado y catorce mil por otro para envase de tabacos.

Según los telegramas oficiales, ayer ha llorado en Barcelona.

La Gaceta publica hoy el auto dictado por el juez competente otorgando al escelentísimo Sr. D. Agustín de Silva, duque de Lécera, marqués del Sobroso, con la cualidad de su perjuicio de tercero la posesión que solicitó de los bienes que constituyen la mitad reservable para el inmediato sucesor de los vínculos de la casa y estados del Condado de Salvatierra y sus agregados que poseyó el escelentísimo Sr. D. Cayetano de Silva, duque de Híjar. Este auto tiene por objeto hacer saber á los interesados que tengan que reclamar contra esta posesión, que pueden hacerlo en término de sesenta días.

En 1.º de setiembre próximo se encenderán dos faros en el puerto de Palamos: uno en la punta del Molino y otro en la punta del muelle. Los buques que se dirijan al puerto, deben tener cuidado con el Bajo de Fuera, que está al S. 47.º O. de la punta del Molino, distante unos cinco cables, cuyas particularidades están consignadas en el tomo primero del *Derrotero general del Mediterráneo*.

Ya cayó otra espedición. El obispo de Tarazona también ha tenido por conveniente protestar contra el reconocimiento de Italia; pero al hacerlo se permite, inconsideradamente, audazmente, bajando desde la altura de su dignidad á la arena de las discusiones políticas, insultar al Sr. Posada Herrera, llamarle *manaqueo, racionalista, blasfemo, impio, panterista, materialista*, y no sabemos cuántas cosas más, atribuyéndole, falto de razón y serenidad en el juicio, como propio y valeroso, un argumento hecho *ad absurdum* por el ministro de la Gobernación al Sr. Aparisi y Guijarro, que mas prudente y mas cauto que el obispo de Tarazona, al protestar de él ni le tomó en otro sentido que el recto y natural que la había dado el Sr. Posada Herrera.

Pero si el obispo de Tarazona se contentara con esto, dice *El Diario Español*, miraríamos con profundo desden su espedición que sera, andando el tiempo, muy famosa. En ella se anuncia nada menos que el deshonrar para el Trono y para la Reina si se reconoce el reino de Italia: ¿qué es esto? No hacemos por hoy comentarios sobre este documento; nos falta el tiempo y el espacio. Sin embargo, no dejaremos de observar la poquisima, la ninguna autoridad que ya

tienen las protestas de los obispos, cuando el mismo Papa reconoce que es legítimo y prudente el deseo que tiene España de entrar de lleno en el concierto europeo, precisamente para defender mejor los intereses del catolicismo.

Coincidiendo con lo que decimos en otro lugar sobre la noticia infundada de crisis que publicó anoche *La Política*, dice hoy *El Diario Español*:

«Sentimos que nuestro apreciable colega *La Política*, dando crédito á noticias inexactas, haya anunciado anoche que el ministerio se encontraba en crisis, porque habia encontrado en su camino un obstáculo importante; y lamentamos, porque esta infundada noticia puede causar alarma en el país, que tanto y con razón se interesa por la vida de la actual situación, única que en el día puede resolver las graves cuestiones pendientes y alejar los peligros que una política impudente habia aglomerado en el horizonte. El ministerio que preside el duque de Tetuan, hasta ahora no ha encontrado ningún género de obstáculos que se opongan al desarrollo de las doctrinas y de los principios que trata de aplicar, ni para resolver ninguna cuestión de poca ó mucha importancia ha dejado de tener la mas absoluta confianza de la Corona. Es mas, y podemos decirlo con completa seguridad, no hay nada que indique que esos obstáculos puedan presentarse.»

Dice un colega: «Si el cardenal arzobispo de Burgos, por móviles que no debemos juzgar, se ha creído el caso de calificar de la manera que lo ha hecho la conducta del gobierno, eso no es ni constituye para este una dificultad ni un obstáculo. En vista de este hecho, como de los de igual ó parecida naturaleza que pudieran ocurrir, es de presumir que el gobierno dentro de la ley hará cuanto correspondiera á su dignidad y á su decoro, y cuanto sea necesario en beneficio de las instituciones y del país.»

La Verdad dice que acaso no pasen tres dias sin que se vea realizado el anunciado viaje de la superiora de San Pascual al extranjero.

Las Novedades anuncia que algunos párrafos de Madrid han salido con objeto de situarse convenientemente, y proclamar, cuando llegue la ocasion oportuna, el absolutismo.

Escusado es añadir que esta noticia de *Las Novedades* no tiene fundamento hasta ahora.

Dice *Las Novedades*: «La España no ha hecho más que copiar la espedición del cardenal Pente; ni una palabra ha dicho sobre ella. Esto es raro, y lo es mas si se recuerda que tampoco emitió juicio sobre los discursos del Sr. Nocedal.»

Hoy ya califica *La España* de notable la espedición del señor obispo de Tarazona.

La Esperanza saca á relucir muy á menudo los nombres de los hijos de don Juan de Borbon. *El Diario Español*, haciéndose cargo de lo que el periódico monárquico decía anoche, contesta hoy lo siguiente:

«Ya lo saben los amigos de Cabrera, los defensores del derecho divino simbolizado por los nietos de D. Carlos M. Isidro de Borbon. El niño mayorcito tiene 18 años; está gordito; es guapo y muy listo, muy enérgico y muy vivo. El otro, Alfonso, como se le llama entre los que aun recuerdan á su abuelo, tiene cuatro años menos, y ni es tan grueso ni tan hermoso, ni tan aplicado. Sin embargo, en caso de necesidad podría servir.»

La Esperanza tiene todas estas noticias por relacion de un amigo recién llegado de Venecia; nosotros estamos aun mas al corriente de las cualidades que adornan á los nietos de D. Carlos, supuesto que tenemos, y están á la disposición de *La Esperanza*, retratos de tan aventajados niños, ya en una actitud ya en otra, según dice el amigo de aquel periódico. Debajo del retrato del mayor de ambos se lee, en buen castellano y letras gordas: *Carlos VII, rey de España*. Ya ve *La Esperanza* que sus partidarios no se descuidan. Y á propósito: tambien obra en nuestro poder una proclama en que se escita á la rebelion en favor de Carlos VII. Está impresa en Burgos, y hace, como aquel periódico, una completa apologia del hijo mayor de don Juan de Borbon. Conque... ¡á él!»

Anoche recibimos de la Agencia *Havas* los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

París, 12. Se ha mandado que para noviembre próximo se lleve á efecto una leva, destinada al servicio de las armas seis hombres y medio por cada mil.

Londres, 12. En las presentes elecciones han resultado electos hasta ahora 64 candidatos liberales y 31 conservadores. El «Times» cree que la mayoría del gobierno aumentará considerablemente.

Las enfermerías de los presidios del reino han tenido durante el mes de junio último, el movimiento que resulta de las cifras siguientes: habia al empezar el mes 149 enfermos, 6 ingresaron durante todo el mes; salieron curados 635 y hubo 75 defunciones. Entre los que ingresaron y curaron, fueron: 361 de los primeros y 328 de los segundos por enfermedades exantemáticas, y de estos fallecieron 26. Por enfermedades bilio-

sas ingresaron 109 y curaron 133, parte de ellos de los que existían anteriormente. Por enfermedades crónicas de diferentes clases entraron 99, falleciendo 25 por consunción. Por endémicas estacionales y locales entraron 86, salieron 110 y murieron 17. Por enfermedades epidémicas ingresaron 38, sanaron 36 y fallecieron 3. Hubo 34 haridos y contusos, sanaron 28 y murieron 2. Y por fin, se ha presentado un solo caso de enagenacion mental. Los enfermos existentes en 1.º del actual eran 460. Las estancias causadas durante todo el mes fueron 13,017, siendo su proporcion por enfermo la de 6'92, ménos de un setenario por individuo.

Anoche recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

París, 12. En la Bolsa de hoy han quedado: el 3 por 100 interior español á 00 0/0; el 3 exterior á 48 1/2; la diferida, á 00 0/0; la amortizable, á 00; el 3 por 100 francés, á 67-45; el 4 1/2 á 96 50.

Londres, 12. Los suscripciones inglesas quedaron de 90 1/2 á 1 1/4.

Algunos periódicos han dado cabida en sus columnas á un suelto publicado por nuestro colega de Santander *La Abeja Montañesa*, sobre un escandaloso robo recientemente perpetrado en los equipajes de un viajero que desde esta corte se dirigia á Henedo.

Sensible es que sin previo examen y sin darse cuenta de las circunstancias que han mediado en este asunto, se quiera desde luego atribuir el hecho á la empresa del Norte. Tratándose de casos tan trascendentales, y que tanto desacreditan á las empresas de ferrocarriles, parecia natural que antes de publicar hechos análogos, se tomasen datos que pudieran dar luz sobre el asunto.

Nosotros, según datos de personas bien enteradas, tenemos entendido que el viajero entregó sus equipajes en la estación de Madrid en buen estado aparente, y consta desde luego que la empresa del Norte hizo de ellos su entrega en Alar á la de Isabel II, en el mismo buen estado, tanto que ésta última dió recibo sin consignar reserva alguna, cosa que no hubiera dejado de hacer si algo hubiese notado en el equipaje que pudiera hacer sospechar que un robo tan escandaloso se habia cometido.

Desde Alar los equipajes recorrieron 51 kilómetros en una via férrea, que no es la del Norte, 18 kilómetros en carretera con diligencias y 33 tambien en la misma via de Santander, y no se comprende que precisamente debe ser el robo en la linea del Norte.

Esto es cuanto al hecho se refiere, y al mismo tiempo no podemos menos de llamar la atención del público sobre la

necesidad que hay siempre que se lleven alhajas ó valores en los equipajes, de declararlos previamente al facturarlos, pues de ese modo, en un caso de robo como el á que nos referimos, el viajero se salvados sus intereses, siendo la Compañía responsable de dichas alhajas ó valores. Desgraciadamente en el caso presente el viajero no hizo declaración alguna de sus valores, y por no haber pagado un insignificante exceso de tarifa, se encuentra en un caso que todos lamentamos.

Tenemos entendido, que aun cuando la empresa del Norte está convencida de que el robo no ha ocurrido en su línea, ha mandado un agente á practicar las más escrupulosas averiguaciones al mismo tiempo que ha dado parte á la autoridad de tan lamentable suceso.

Ha llegado á esta corte el espada Angel Lopez (Regatero) despues de haber trabajado con éxito en Lisboa: el 29 toro en dicho punto á beneficio de una casa de socorro, habiéndole regalado el rey en su cámara, á donde fue llamado el diestro, una caja de cigarras, y la junta de dicha casa, denominada «El Asilo de la Ayuda», una botanera de oro, compuesta de dos botones para la pechera, viéndose en uno un toro y en el otro un matador, y unos gemelos para las mangas con una cabeza de caballo uno y una cabeza de toro el otro, con mas un magnifico alfiler. El primo del conde de Pompero regaló igualmente á este espada otro par de ricos gemelos. La corrida tuvo lugar en la plaza del Campo de Santa Ana, y se lidiaron trece toros, tomando parte en ella varios aficionados portugueses.

Dice el *Diario de Tarazona* que ha sido nombrado secretario del gobierno de aquella provincia el Sr. D. Antonio Torregilla de Robles, que ya desempeñó el mismo cargo hasta el año 1853. En su consecuencia ha cesado el Sr. D. Vicente García, último secretario, haciendo entrega del gobierno de la provincia, que interinamente ejercia, al señor administrador de Hacienda pública de la misma.

No ha vuelto á crearse el primer ejército y distribido como suponen los diarios de oposición. Lo que se ha organizado especialmente es la parte de ejército que guarnece á Madrid.

Al manifestar el representante de Austria en París á Mr. Drouyn de Lhuys, ministro de negocios estranjeros la disposición de las fuerzas militares mandada operar por el gabinete de Viena, especialmente en el Véneto, ha indicado la esperanza de que el ministro italiano imite este ejemplo.

driza estaba en el secreto de las dos amigas. Por el contrario, Casilda aguardaba con impaciencia que Marinetta explicase el objeto de su correspondencia con Bernard; pero esta esplicacion no llegaba nunca.

En cuanto á Julio, hacia alarde de su triunfo, paseando por delante de las ventanas de Mlle. Parmentier, recibiendo con vanidad los saludos que Casilda le dirigia, obediendo á órdenes incomprensibles de su señora, y evitando por este medio que ella tuviese que mostrarse á contemplar aquel ser aborrecido.

Mina Bernard se regocijaba del buen ambiente que aquellos dias mostraba su hijo, y aunque no estaba enterada de sus maquinélicos planes, batia palmas por su victoria, en razon á que creia que cuanto hacia su hijo era digno de premio y alabanza.

Saturnino Bernard se habia lanzado á la política avanzada, y desde que habia hecho el descubrimiento reciente de que en la guerra de España habia habido un general X, que habia vendido las tropas por no prestarles auxilio, contaba á todo el mundo que el general Chardin habia sido traidor á su patria y á su imperio en la batalla de Salamanca.

Las Rossier, madre ó hija, se dejaban ver muy poco. Lucrecia no salia de su estancia, y Cornelia empezaba á inquietarse por la sombría melancolía de su hijo, y su estremada falta de apetito.

A la primera visita que la condesa hizo á Marinetta, le dijo:

—He escrito al marqués de Chalouze y á Landry: los dos deben estar ya en camino, y estarán aquí el 21 dentro de tres dias; ¡ya ves que estás salvada!

—¿Cómo salvada?

—Sí, hija mia, piensa siempre en el sueno de Barba-Azul. El capitán y Landry con nuestros hermanos, yo represento el papel de Ana y veo llegar con la rienda suelta, el caballo jadeante, á nuestros ginetes que vendrán á punto de matar al traidor... ¿Temas... dudas?... Haces mal; yo tengo entera confianza. Los malos son siempre cobardes, y tú verás si tengo razon al creer que Bernard, tan audaz ante una niña y un anciano, tiembla como la hoja en el árbol ante dos hombres esforzados y valientes.

—¿Un duelo! ¿Sangre quizá! ¡Oh, no, no, que nadie se esponga por mí!

—Este asunto ya no te concierne á tí;

soy yo quien debe conducirle; lo difícil para el capitán y para mí era hacerle hablar, penetrar los planes de tu enemigo... gracias al cielo, la luz ha brillado en nuestras finichlas, y Mr. de Chalouze hubiera podido excusarse de ir á buscar la verdad tan lejós! Yo te ofrezco que Bernard se humillará y entregará las armas.

Mlle. Parmentier cedió, aunque poco convencida, á lo que decía la condesa, y prometió aguardar con un valor y una confianza, que á la verdad no tenia, el día fijado para su salvacion.

El 21 pasó sin que ninguno de los viajeros llegase como esperaban. Mlle. Parmentier pasó el dia en inquietud mortal, y la condesa participó de la agitación, aunque habia escrito al marqués y á Landry que no llegasen hasta de noche. Pasó la noche entera escuchando con ansiedad, y cuando despuntó el alba se aterró, creyendo si habria podido sucederle algo, dando entrada en su alma á los más tristes presentimientos. Ocurrió por primera vez si un accidente cualquiera habria podido trastornar su bien formado plan, y su imaginación dió entonces entrada á todo género de temores. ¿Habria puesto bien las señas? ¿Estaria el marqués en París? ¿Estaria Landry enfermo?

El cartero trajo dos cartas, la una del general, del capitán la otra. El general anunciaba su regreso dentro de ocho ó diez dias, y daba la noticia de haber vislo á Landry en perfecto estado de salud. El capitán decía haber terminado sus asuntos con el ministro y se disponia á partir.

Ambas cartas tenían la misma fecha, habian sido escritas la víspera en que debieron llegar las de la condesa, diciéndoles que volviesen; pero debian haber llegado tardes al correo, porque la fecha del sello no correspondia á la de la carta. Esto podría haber sido torpeza de un criado; pero de todos modos aquellas cartas aseguraban que Landry y el capitán no tenían razon que les impidiese haber llegado la noche anterior.

Estamos, pues, en el 22 de noviembre, y al día siguiente, Julio Bernard se presentaría indudablemente á reclamar la palabra de su víctima. Se preparaba un día fatal: el peligro era inminente.

Casilda fué muy de mañana con un pretexto cualquiera á pedir noticias al castillo. La condesa le dijo que volviese al lado de Marinetta, y que no la dejas-

que no habia noticias de París, y que mas que nunca era preciso tener valor y confianza en Dios, que dentro de breves momentos iria ella misma á ver á Marinetta.

Cuando Casilda leyó esta respuesta, para ella incomprendible, su señora, Mlle. Parmentier prorumpió en llanto; entonces la pobre nodriza se retorcia las manos con desesperacion, y hubiera dado su sangre por enjugar aquellas lágrimas que destruaban el alma de su señora.

—¡Me mataréis, señorial! ¡Me mataréis! exclamaba. Si no tenéis confianza en mí, sino me sacáis de esta incertidumbre...

—¡Ah! no pienses en tí, Casilda mia, murmuro Marinetta; tu único pesar consiste en no poder socorrerme, en tanto que yo... yo sufro todos los tormentos imaginables! ¡Hablas de morir!... mañana... mañana moriré yo, ¡y ojalá de este modo me envíe Dios mi salvacion!

—¿Y desde cuándo no puedo yo socorrerlos, ingrata? ¿Quién habia de decirme que habia de llegar ese dia en que echase yo de menos el tiempo en que en mis brazos no sabiais aun hablar? ¡En aquel tiempo no derramáis lágrimas que yo no supiese enjugar, no teniais gritos que yo no comprendiese! ¡Un tigre que se hubiera acercado á vuestra cuna, no me hubiera intimidado! Tenia corazon para defenderos de todos los peligros. Y yo pensaba: cuando sea mayor, no tendré mas que alabanzas para mis cuidados, y yo estaré orgullosa, por que mia será su felicidad, ¡y ahora! ¡oh! ¡ahora me despreciáis, nada quereis decirme! ¡Erais mejor para mí cuando no sabiais mas que sonreír!

—Es preciso, no puedes saber nada, exclamó la jóven haciendo un violento esfuerzo; nada sabrás.

—Muchas gracias, exclamó Casilda con acento tan doloroso como si la hubiesen partido el alma, y volviéndose hacia la pared, empezó á derramar silencioso llanto.

—Escucha, le dijo Marinetta abrazándola con ternura; enjuga esas lágrimas y no me culpes. La condesa Chardin va á venir á verme; si ella no me trae los recursos que espero, si no me trae las armas que necesito, entonces te confiaré...

—¡Armas! ¡Aquí las tenéis! exclamó con energía Casilda, mostrando sus dos

puños crispados; ¡yo os defenderé contra el mundo entero!

—Tranquilízate, tienes mi promesa; es razonable... ya no lloro.

La condesa vino en efecto, como habia prometido y partió despues de una hora, que tuvo para la nodriza la duración de un siglo.

—¿Y bien? preguntó Casilda despues que se marchó la condesa. Os encontré triste todavía; es así pálida como la azucena. ¿Qué hay de nuevo?

—Nada, por desgracia!

—¿Es decir que estoy yo sola para protegerlos? Hablad, me lo habiais prometido.

—La condesa ha venido á decirme que es preciso dejar esta casa y trasladarme al castillo, donde por de pronto tendré mas seguridad.

—Y á mí, ¿dónde me aloja vuestra amiga?

—Me seguirás con mi padr?

—¿Y despues? ¿Qué vamos á hacer?

Ya comprendéis que voy tras el peligro en cuestion, y quiero saber...

—Querida nodriza, estoy comprometida con ese miserable Bernard.

—¿Cómo comprometida?

—A ser su esposa.

—¡Gran Dios! ¿Y quién os ha podido comprometer?

—Yo misma.

—¿Os burláis?

—No por desgracia. En la carta que tu llevaste le empeñaba mi palabra formal.

—¿Y me elegisteis á mí para mensaje semejante?

—¿De quién ¡podia echar mano? Pues bien, la palabra que le he dado no la quiero cumplir; prefiero morir cien veces. Tomamos precauciones la condesa y yo; reclamé ocho dias de término para preparar á mi padre, á quien nada he dicho...

—¿Y habéis hecho bien! Se hubiera quedado ahí el pobre señor.

—Pues bien; mañana espira el plazo...

—No importa, enviad á paseo á ese miserable.

—¿Y lo que ha robado en Ferron?

¿Crees que vacilaria yo si eso no existiera?

—Pero en resumidas cuentas, ¿qué ha robado?

—Eso no es del caso! Mañana ese hombre vendrá á pedir, digo mal, á reclamar mi mano. Confiamos en la

BOLSA.—COTIZ. OFIC. DE HOY 13.

Table with 3 columns: Item, Price, and Date. Includes items like 'Cons. al cont.', 'Id. de prox.', 'Dif. al cont.', etc.

ESPECTACULOS PARA MAÑANA.

Circo del Principe Alfonso.—A las 9 de la noche.—Gran concierto. Campos Eliseos.—Teatro de Rossini. —A las 8 1/2.—El Profeta. Exposicion de figuras de cera.—Calle de Carretas, núm. 14, cuarto bajo. —Horas, desde el anochecer hasta las 12 de la misma. Entrada, 4 rs. persona mayor y 2 los niños. Galeria de figuras de cera.—Se halla abierta en el paseo de Recoletos, desde el anochecer a las once. Entrada 4 reales y 2 los niños.

TERCERA EDICION.

Nuestro corresponsal de la Granja nos remite la siguiente carta: «SAN ILDEFONSO, 12 de julio. Los dias pasan sin que suceso alguno importante pueda ser registrado. Anoche se hizo público el triunfo del gobierno en la votacion del proyecto de reforma electoral.

Vivimos en completa tranquilidad respecto a política; parece estar aplazada como objeto de conversacion, hasta que lleguen los ministros y se celebre Consejo.

Hoy a las diez de la mañana han tenido lugar en la iglesia del Santisimo Cristo de este real Sitio las exequias por el eterno descanso del alma del malogrado joven D. Federico Gonzalez, inspector del cuerpo de telegrafos, cuya sensible desgracia participé a V. ayer. Presidian aquellas los Sres. y Toca marqués de San Gregorio, médicos de la real cámara, y D. Marcos Bueno, jefe del cuerpo de telegrafos en esta provincia; y asistia a las mismas un sinnúmero de personas amigas del finado.

Por la tarde a las seis, ha sido conducido al cementerio el cadáver, al cual han acompañado multitud de personas, entre las que vimos al referido Sr. Bueno, los auxiliares de Gobernacion y Hacienda, los individuos del cuerpo de telegrafos destinados, como aquellos, de jornada en este real Sitio, y otros varios empleados, cerrando el fúnebre cortejo la banda del 2.º regimiento de Ingenieros.

Hoy, como de costumbre, han paseado SS. MM. en carruaje hacia el camino de Robledo, acompañados del conde de Ezpeleta.

Ha llegado el señor conde de Balazote. También se espera mañana al señor ministro de la Gobernacion, al cual, segun se dice, seguirán los demás, con objeto de celebrar Consejo con S. M., lo que parece tendrá efecto el viernes próximo.

El camino de Segovia y la plaza de Palacio, son, como siempre, los paseos de la tarde. Algunos tambien visitan la fuente de Santa Isabel, usando su agua mineral, ya por consejo médico en unos, y en otros porque la creen infalible como remedio a alguna enfermedad que acaso no padecen.

En el teatro se actúa con un bien escogido repertorio de obras, y despues de El tanto por ciento y De la sol de invierno, se pone esta noche La campana de Almudaina; y siempre para fin de fiesta se eijen piezas muy divertidas.

Ha habido esta noche mas concurrencia que en las anteriores.»

Esta tarde recibimos de la Agencia Havas los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

- Paris, 12. Esta tarde a las tres, despues de cerrada la Bolsa, han quedado los fondos a los precios siguientes: 3 por 100 francés, a 67 1/4; 4 1/2 francés, 96 00. Ferro-carril de Alicante a Zoragoza, 12, a 315. Mejicanos modernos, 47 1/2. Consolidados turcos, a 49 5/8. 5 por 100 italiano, 64 9/16. Cambio sobre Lisboa, 54 1/2. Crédito territorial francés. Moviliario francés, a 69 1/2. Moviliario español, a 44 1/2. Ferro-carril del Norte de España, 162. Id. portugués, a 180. Id. lombardo, a 485.

Roma, 12. El Papa ha salido esta tarde para Castell Gandolfo. El embajador de Francia en Roma, Mr. Sartiges, ha partido esta mañana para Francia.

La Haya, 12. Ha habido en la Cámara popular una sesion agitada, con motivo de la discusion de un proyecto de ley sobre derecho de timbre, habiéndose visto obligado el ministerio a retirar dicho proyecto.

El reconocimiento del reino de Italia, dice un corresponsal de la Independencia belga, en París, puede considerarse como hecho consumado: solo resta decidir cuál de las dos potencias se dirigirá primero oficialmente a la otra, pero este asunto no puede ocasionar ninguna dificultad.

Debemos advertir a El Pensamiento español que la noticia que publicamos dando a conocer la salida de Madrid del se-

ñor Nocedal, pudo haberla leído antes en las columnas de otro periódico, de donde la tomamos. Por lo demás, que El Pensamiento nos crea con gracia sin ella, es cosa que nos tiene tan sin cuidado, como otras muchas que nuestro colega dice, y que solamente podrán impresionar a los incautos.

En la lista de señores senadores que votaron en pró y en contra del proyecto de ley de autorizacion para plantear la nueva ley electoral, y que insertamos ayer tomados de la Gaceta, hay una equivocacion que ha padecido el periódico oficial. El Sr. García Gallardo aparece entre los que votaron afirmativa y negativamente, siendo la verdad que votó en favor del proyecto, habiéndose equivocado su nombre con el del Sr. García Hidalgo, que inó quien votó en contra.

El autor de la preciosa novela Alfonso, premiada con mención honorífica por la real Academia española en el concurso que acaba de celebrarse, ha resultado ser el Sr. D. Fernando Fulgoso. El asunto de esta novela es gallego, y su objeto dar a conocer y hacer apreciar la magnífica naturaleza y las costumbres de aquel interesante país, tan mal juzgado hasta ahora, nos ha dicho que el autor lo consigue plenamente, teniendo capítulos con que se honraria Walter Scott, y estando escrita la obra en lenguaje tan puro y elegante como el de nuestros mejores hablistas. Creemos que la novela del Sr. Fulgoso verá pronto la luz pública.

Hoy por la mañana recibimos de la Agencia Peninsular los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Paris, 13. El emperador ha celebrado repetidas conferencias con el duque de Magenta, gobernador general de la Argelia. Al salir para Fontainebleau y Flombirres, ha dejado concluido el gran proyecto de reorganizacion civil y militar de las posesiones francesas en el Norte de Africa.

Viena, 12. En toda la semana próxima quedará definitivamente constituido el nuevo gabinete: estaba ya resuelto de antemano no proveer las carteras que faltan hasta despues que esté cerrada la Cámara popular.

Hoy han salido de Madrid para el imperio vecino los señores de Weisweiler.

Esta tarde a las cuatro ha salido para el real sitio de San Ildefonso el presidente del Consejo de ministros, acompañado de los ministros de Estado, Marina y Fomento. A las ocho de la noche habrán salido tambien para aquel sitio los señores ministros de Hacienda y Gobernacion.

Se dice que en el Consejo de ministros quedará mañana terminado el arreglo de gobernadores civiles y se llevarán a cabo varios de los nombramientos de que se ha ocupado la prensa en estos últimos dias, si bien no creemos sean tantos como se ha dicho.

Se ha hablado anoche en Madrid de una visita hecha a S. M. por el señor obispo de Segovia. A esta visita, que nada tiene de particular, y que ha solido hacer en otros años el obispo, se ha dado hoy naturalmente más importancia por motivos fáciles de comprender. Pero las noticias que en el Sitio circulaban respecto a esta entrevista no podian ser más satisfactorias para el gabinete. No damos, sin embargo, grande importancia a rumores cuyo fundamento no puede ser fidedigno, refiriéndose a una conversacion privada.

El comandante del real Sitio de San Ildefonso, general Ros de Olano, ha marchado esta tarde a aquel punto a las cuatro de la tarde, en compañía de los ministros.

Esta tarde recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS del interior:

- Cádiz, 13. A las tres de la madrugada de hoy se ha declarado un voraz incendio en los grandes depósitos de madera que habia en esta capital en el sitio llamado Puerto-Piñero. Las autoridades acudieron al momento y gracias a sus disposiciones y a los heroicos esfuerzos de la Guardia civil, de la guarnicion, de la marina y de los carabineros, el incendio quedó dominado a las siete de la mañana, si bien seguia aun. Se ha podido salvar una mitad de la madera acopiada.

El Pabellon Nacional en su número del día 11, asegura en un sueto que reproduce algun otro periódico, que el señor Trúpita, como presidente del tribunal de Cuentas del Reino, ha invertido 737,240 reales en amueblar las habitaciones de su presidencia.

No es cierto nada absolutamente de lo que se dice. El Sr. Trúpita no ha dejado de ser presidente del mencionado tribunal, porque como funcionario público, ha servido a todas las administraciones con lealtad y sin distinguirse como hombre político.

Tampoco es exacto que el Sr. Trúpita haya hecho ni dispuesto el mas insignificante gasto para amueblar las habitaciones de la presidencia. Y si es que el Pabellon se refiere a nuevo edificio, tenga entendido que para la instalacion de las oficinas se han consignado 100,000 reales únicamente en el presupuesto formado por la direccion general de propiedades y derechos del Estado, de cuya cantidad ningun uso se ha hecho todavía.

Con arreglo a las prescripciones del presupuesto aprobado por las Cortes, creemos que no tardará en anunciarse el concurso para proveer diez plazas de auxiliares de minas para la Peninsula y una para Cuba.

Esta tarde hemos recibido el siguiente DESPACHO TELEGRAFICO de uno de nuestros corresponsales:

Tarragona, 13. Hoy ha tomado posesion del gobierno de esta provincia el Sr. D. Benjamín Fernandez Vallín, que ha sido perfectamente recibido.

A las nueve de la mañana de hoy señalaba el termómetro: en Sevilla, 31 grados; 29 en Badajoz y Alicante, 28 en Palma de Mallorca; 27 en Granada; 26 en Tarifa, Murcia, Valencia y Madrid; 25 en Albacete y San Fernando; 24 en Barcelona, Zaragoza, Valladolid y Salamanca; 23 en Burgos; 22 en Soría y Santiago; 20 en la Coruña y 19 en Bilbao.

El cielo, a la misma hora, estaba despejado en Bilbao, Coruña, Santiago, Badajoz, Sevilla, Tarifa, Granada, Palma, Zaragoza, Soría, Burgos, Valladolid y Salamanca; con algunas nubes en San Fernando, Alicante, Valencia, Madrid, Ciudad-Real y Albacete, y casi cubierto en Murcia y Barcelona.

La mar se hallaba tranquila en todos los puertos y agitada en el de Alicante.

El actor D. Ceferino Guerra ha regresado de Bilbao, y se dice que contaremos con él en alguno de los teatros de Madrid para la próxima temporada; pero hasta ahora no sabemos que haya adquirido compromiso alguno de ajuste.

Se ha dado orden al arquitecto del ministerio de Hacienda, Sr. Jareño, para que con arreglo a las nuevas alineaciones recientemente acordadas, levante los planos para el edificio que ha de construirse en el ex-convento de San Martín, hoy cuartel de la Guardia civil, con destino a direccion de la Deuda, Caja de Depósitos, Bolsa y Tribunal de Comercio. Creemos que no ha de tardarse mucho tiempo en dar las órdenes procedentes para el derribo del edificio actual.

La disposicion sobre fomento de riegos publicada hoy en la Gaceta, ha de contribuir mucho al impulso de los varios proyectos que para este propósito existen, y que tanto han de contribuir al progreso de la agricultura, inagotable fuente de riqueza para España.

Esta tarde recibimos el siguiente TELEGRAMA de nuestro corresponsal:

Lisboa, 13. El resultado de las elecciones en los colegios electorales del continente del reino lusitano, ha sido favorable al gobierno.

La diputacion provincial, en su sesion de ayer, empezó a ocuparse de la discusion de los presupuestos de su competencia, empleando el mismo interés y escrupulosidad que ha mostrado el año anterior, y de que tan notables ventajas obtienen los fondos e intereses de esta provincia.

Hoy al mediodía se declaró un ligero incendio en el depósito de cadáveres de la parroquia de San José, perteneciente a la Sacramental, ardiendo el altar provisional que allí habia. Por fortuna pudo extinguirse en breve.

Ya han dado principio en el gobierno de esta provincia a los trabajos de recificacion de las listas electorales con arreglo a la nueva ley.

Los periódicos franceses llegados hoy, publican el informe dirigido por el presidente del Consejo de ministros italiano general La Marmora al rey Victor Manuel, dándole detallada cuenta de las negociaciones que han mediado entre Italia y la Santa Sede. No insertamos este documento por su mucha estension, y porque de sus puntos capitales hemos dado ya cuenta a nuestros lectores.

El cuerpo consular de Tánger ha ordenado una cuarentena de siete dias para los buques que lleguen de Alejandria, y que abandonen inmediatamente el puerto si han tenido enfermos o muertos a bordo. El 30 del pasado llegó a Tánger el buque inglés Cristina con 400 hadgis a bordo procedentes de Alejandria, y habiendo anunciado que tuvo un muerto en la travesía, recibió orden de hacerse a la mar sin demora. Los hadgis impedian al capitán y a la tripulacion cumplimentar la orden, pero advertido el cónsul inglés ordenó que se hiciera fuego sobre el buque si no salía al momento. El barco se alejó entonces para ir a desembarcar los hadgis en una isla desierta cerca de Mogador.

Le Europa publica muchos extractos de documentos oficiales del gobierno chino, concernientes a la última crisis ministerial ocurrida en Pekín. Resulta de ellos que la influencia del príncipe Kong, muy quebrantada a causa de un informe dirigido al emperador por los ministros, se ha consolidado despues.

Las noticias de los Estados- Unidos recibidas por el correo, llegan hasta 1.º de abril.

El presidente Johnson continúa enfermo, no pudiendo asistir a las reuniones del Consejo.

El ministro de Hacienda ha destituido todos los agentes militares en los distritos donde habia dominado la insurreccion.

—La comision militar nombrada para juzgar el delito de conspiracion del que fué víctima el presidente Lincoln, se ha puesto ya de acuerdo sobre la sentencia que ha de dictar, pero no la habia publicado todavía. Antes de terminar los debates el fiscal ha pronunciado un discurso sosteniendo como hecho evidente que los señores Davis, Saunders, Tucker y otros, conspiraron con el asesino Booth.

—En Portsmouth (Virginia) ha habido graves desórdenes entre los habitantes blancos y negros, resultando muchos heridos.

—El general comandante de la Luisiana del Norte ha prohibido a los negros que abandonen las plantaciones.

De la Granja nos dicen que el arzobispo de Burgos señor Puente ha insistido en la renuncia del cargo de ayo del príncipe de Asturias, y que en vista de su decidido desee, es indudable que le será aceptada.

La junta de gobierno de la audiencia de este territorio ha habilitado para el desempeño del cargo de ugiar de la sala cuarta en ausencia del escribano propietario, a D. Federico de Cano y Berrial.

Vuelve a agitarse la idea de organizar un liceo artístico y literario, a imitacion del que por espacio de mucho tiempo existió en el palacio de Villahermosa. Tomarán la iniciativa algunos escritores bastante conocidos, y se procurará inaugurarlos para el otoño próximo, en el local del Conservatorio. Al efecto se invitará a aficionados tan celebrados como don Manuel Mur, la Pepita Ramos, la Escudero y otras que han hecho las delicias del público no hace muchos años, y a aficionados como los Sres. Figueroa, Marrazi, Provanza, Peñalosa, los hijos de Ventura de la Vega, Pacheco, etc., etc., y aun se cree que para la primera funcion escribirá un apéndice uno de nuestros mas distinguidos escritores dramáticos, tomando parte en su desempeño dos personas que son verdaderas notabilidades en la escena, aunque no actores de profesion. Se dice tambien que los Sres. Asquerino, Serra y Palacio provocarán una reunion para tratar del asunto, y que se redactará un plan para convertir este Liceo en un plantel práctico de artistas a quienes se estimulará por medio de premios y con otros recursos.

En una carta de París leemos el siguiente párrafo:

«Como es de todos sabido, en estos últimos tiempos se han ocupado los periódicos alemanes del próximo reconocimiento del reino de Italia por el Austria. Pero segun lo que aquí se dice con referencia a M. de Metternich, se oponen muchos y casi insuperables obstáculos a este reconocimiento. Se conviene en que aun cuando el caso sea extraordinario, el principio de este reconocimiento ha sido discutido no há mucho tiempo entre las grandes potencias (excepto Prusia); y lo mas extraordinario es que las conferencias habrian partido de la base del abandono a la Italia de la Venecia, que el Austria reemplazaria con la Valaquia. La Francia se prestaría a ello. La Inglaterra, no obstante su terror de ver que empezase otra vez la cuestion de Oriente, no se mostraria contraria a este arreglo. Pero el gabinete de San Petersburgo, habiendo pedido últimamente la Moldavia, habria desbaratado todo el plan, y la oposicion de la Inglaterra pudiera traer la Rusia a las Bocas del Danubio. En resumen, el proyecto ha fracasado, y creo que permanecerá así largo tiempo, bien que, segun toda apariencia, pueda terminarse este asunto por otro arreglo semejante.»

El espada Gonzalo Mora cede la mitad del haber que ha de percibir en la próxima corrida, última de la temporada, a beneficio de las víctimas del 10 de abril último.

Ya está casi terminado el derribo de la berja del Retiro, en la parte contigua a la puerta de Alcalá, y que separa de este paseo una gran porcion del sitio destinado a edificaciones.

Escrben de París: «Aquí se han seguido con interes los debates del proceso del médico escocés, el doctor Pritchard, que ha envenenado a su suagra y a su mujer. Se ha visto en este proceso cierta analogia con el del famoso que se instruyó contra la Pommerais. El doctor Pritchard ha sido condenado a muerte y no obtendrá perdón.

Escrben de Ostende el 4 de julio. «El ex-general confederado Lee ha pasado por nuestra ciudad esta tarde. Llegado a bordo del steamer belga Rubis como pasajero de segunda clase, el ex-general ha salido para Alemania.»

El Sr. D. Eliseo Sanchez y Basadre, capitán de navio y comandante de Marina de Bilbao, ha sido trasladado a la comandancia de la Coruña. «Al dar esta noticia a nuestros lectores, dice un periódico bilbaíno de ayer, tenemos una verdadera satisfacion en hacer públicos los sentimientos de aprecio y las grandes simpatías que este celoso e ilustrado funcionario se habia granjeado en el tiempo que ha venido desempeñando su cargo entre nosotros. Nombrado por el gobierno el Sr. Sanchez con la comision especial de arreglar con nuestras autoridades forales el servicio de la armada, la inteligencia, el delicado tacto con que ha sabido llevar a cabo su mision, le

hacen seguramente acreedor a ocupar un elevado puesto en su carrera. Ayer noche fué obsequiado el Sr. Sanchez con una brillante serenata, y todos los buques sartos en Olaveaga, de la matrícula de Bilbao, fueron empavesados para saludar al inteligente funcionario que nos deja.»

Un Mr. Gale, de Plymouth, ha inventado un procedimiento para hacer la pólvora inesplosiva, y para devolverla despues su anterior combustibilidad: operaciones muy sencillas, breves y baratas; en cinco minutos se suprime la fuerza inflamable de un barril, y en otros cinco se le restituye su energia.

Ayer a las diez de la mañana fué atropellado un carretero llamado Juan Pisto, por el mismo carro que conducia, sufriendo la fractura de una pierna. Esta desgracia tuvo lugar en la carretera de Valencia.

Hoy han jurado su cargo de teniente de alcalde, los concejales Sres. Stuyck y Fernandez de los Rios.

De dos a cuatro y media se ha celebrado esta tarde en la cárcel de mujeres, con la formalidades y precauciones convenientes, la entrevista de Vicenta Sobrino y su marido Juan del Peral.

Desde las diez de la libertad y expansion que era posible, si bien la visita ha tenido efecto a través de una reja. La Vicenta se ha mostrado sumamente conmovida, ha llorado amargamente y pidió licencia para que le dejaran estrechar la mano de su marido. Al separarse, la desgraciada Vicenta se despidió con la terrible frase de: «Hasta el valle de Josafat», en cuyas palabras parece revelarse la conviccion que abriga de su futura suerte.

En el mercado de granos de esta corte, el precio del trigo era hoy de 39 a 49 reales; la cebada de 21 a 27 0/0, y la algarroba a 21.

El día 20 del actual se dará probablemente principio a las obras de esplanacion del solar que ocupó la escuela de veterinaria, y en el cual ha de construirse el edificio destinado a biblioteca y museo. Por real orden de fecha reciente ha sido ya aprobado el remate para la extraccion de 19,000 metros cúbicos de tierra para la implantacion del nuevo edificio que ha de levantarse con arreglo a los planos del Sr. Jareño.

La epidemia que reina en las costas de Africa menor, ha impedido la marcha de los peregrinos que salen de París cada los años por ahora para visitar la tumba de Cristo.

El abate Perreire, profesor de historia eclesiástica en la Sorbona, acaba de morir, legando al conde de Montalembert las Memorias del P. Lacordaire, que le dejó por albacea. Créese que el testador no ha fijado término para la publicacion de estas Memorias; y se dice que el conde de Montalembert ha recibido muchas instancias para que las dé al público.

La funcion que segun hemos dicho, ha de tener lugar mañana en el teatro de la Platería de Martinez a beneficio de una aficionada muy conocida, promete estar muy concurrida. Se pondrá en escena El amor de los amores, El esparanza y osadia, y No hay humo sin fuego. En el desempeño de estas aplaudidas piezas toman parte las señoras Escudero, Chocano que es la beneficiada, la niña Anita Varela y otras aficionadas y los señores Castillo, Alverá y otros.

Ha llegado a la capital de Méjico un oficial de marina, confederado, Mr. Maury, quien está dando gran incremento a la emigracion de anglo-americanos a Méjico.

Dicen de Nueva-York que el ejército del Potomac, que se componia hace poco tiempo de veinte divisiones, contando entre todas unos 300,000 soldados, ha quedado reducido a tres divisiones de a 16,000 hombres cada una.

Los periódicos de Viena insisten en asegurar que el gabinete de Berlín trabaja para que el emperador de Austria tenga una entrevista con el rey de Prusia, y que ya que no puede verificarse en Carlsbad, lo sea en Gastein. El gobierno prusiano, al decir de los referidos diarios, da grande importancia a este asunto.

Ha sido capturado en Florida una parte de los equipages del expresidente del Sur Jefferson Davis. Entre los efectos cogidos está una maleta llena de papeles importantes.

Continúan en Bélgica los enganches voluntarios para Méjico. Se asegura que el ministro de la Guerra belga ha manifestado que antes de dos meses le será posible enviar al imperio mejicano un cuerpo de 6,000 hombres.

El emperador de Austria ha dado un decreto autorizando la participacion de imperio austriaco en la exposicion universal de París para 1867.

El tribunal de comercio de Darmstadt ha declarado por unanimidad que el tratado de comercio, ajustado entre Francia e Italia, causará graves perjuicios al Zollverein a poco que se tarde en ponerse a la union aduanera alemana en las mismas favorables condiciones en que está Francia respecto al mercado italiano.

Los candidatos liberales ganan terreno en las elecciones en Inglaterra. Los representantes de Londres pertenecerán casi todos a este partido político.

A mediados de julio debe salir para Biarritz el señor duque de la Torre.

El cólera va disminuyendo en Alejandría, pero en cambio se estiende por las costas del Asia menor.

Si los soberanos alemanes, á escepcion naturalmente del emperador de Austria, se ponen de acuerdo para ajustar un tratado de comercio con Italia, esta potencia hará á Alemania las mismas concesiones que hizo á Inglaterra por el tratado de comercio anglo-italiano. Así lo ha prometido el general Lamarmora, jefe del gabinete de Florencia.

Habiendo querido aprovecharse el gobierno italiano de la pendiente orientada de los Apeninos para transmitir la correspondencia de Lombardia, Piamonte y Toscana con Nápoles, se dirigió al gobierno francés para que pidiera este al gabinete de Roma permiso á fin de que pasara por los Estados Pontificios. El gobierno romano consintió á cambio de la reciprocidad, es decir, de que la correspondencia de los Estados del Papa con Francia pasase por el reino de Italia. Como esto obligaba á cambiar las horas de todos los correos de Italia, el gobierno de Víctor Manuel no ha podido acceder á dicha exigencia.

El 14, á las doce de su mañana, tendrá efecto en la direccion de loterías una negociacion de letras á cargo de los administradores de la renta.

Procedente de Granada y de paso para Italia, se encuentra en Barcelona el baritono Sr. Baraldi.

Se han publicado las entregas 39 y 40 de la Enciclopedia de Ornamentacion que publica el Sr. Pajares. Estas entregas son las últimas de tan notable obra, cuya importancia para las artes y la industria es reconocida por cuantos han tenido el gusto de examinarla. El señor Pajares debe estar satisfecho así de su trabajo como de la justa acogida que ha encontrado en el público.

Parece que era tal el deterioro del panteon erigido en el cementerio de Vich á Belmes, que por poco que se hubiese retardado la exhumacion de los restos, estos se hubieran perdido por completo.

Casi toda la caja que los encerraba estaba cubierta de una especie de velo formado por una serie de pequeñas raices, y la de una araña que crecia junto al panteon, habia penetrado en el interior de la misma.

Cuando esta última fué levantada el año pasado, con las formalidades debidas, se tuvo la precaucion de encerrarla y cubrirla de otra de zinc, depositándose la interinamente en una pequeña sala mortuoria que existe en los sótanos del austro de la santa iglesia situada casi debajo de la capilla llamada de la Rotunda.

DIARIO DE MADRID.

Santos del día 14.—San Buenaventura, obispo y mártir.

Cultos.—Se gana el jubileo de Cuarenta Horas en la parroquia de San Ginés, donde continúa la novena que anualmente se consagra á Nuestra Señora del Carmen: á las diez será la misa cantada con sermon que predicará D. Ambrosio de los Infantes, y por la tarde en los ejercicios que empezarán á las seis, dirá el sermón D. Cipriano Sevillano. Continúan celebrándose las novenas de Nuestra Señora del Carmen, en los términos de los días anteriores, y predicarán: en San Justo, D. Manuel González en la misa, y D. Manuel Jesus Rodríguez en los ejercicios de la tarde; en el hospital del Carmen, D. Pedro Lafuente; en San José D. Basilio Sanchez Grande, y en Santo Tomás D. Patricio Páramo.—En la iglesia de Jesus Nazareno, se practicará el culto semanal al Divino Redentor, y en las Trinitarias predicará por la tarde en los ejercicios de su instituto, por la congregacion de los Sagrados Corazones de Jesus y Maria, D. Sebastian Lázaro.—En las Beatas de San José habrá una solemne funcion á las diez en accion de gracias con manifestos y sermon que predicará D. Florencio Menéndez, cantándose un solemne Te Deum. En el Oratorio del Olivar, al noche, rosario y plática que dirá D. Sabas Trapiella.—Por la noche predicará en la bóveda de San Ginés, D. José Fernandez Losada.

Visita de la corte de María: Nuestra Señora del Destierro, en San Martín ó en San Sebastian.

Orden de la plaza.—Servicio para el día 14.—Parada: Constitucion, Asturias y 2.º á pie.—Jefe de día: Señor comandante de Artillería á caballo, D. Alfonso Fernandez.—Visita de Hospital: Isabel II, cuar. o capitán.—Reconocimiento de provisiones: Lanceros de Parnasio, tercer capitán.—El general gobernador, Cervino.

Mercado de Madrid.—De los partes remitidos á la alcaldía-corregimiento por la intervencion de arbitrios municipales, resulta que ayer miércoles 12 de julio entraron por las puertas de Madrid: 9,078 arrobas de trigo, 3,063 arrobas de harina de id., 6,121 arrobas de carbon, 117 vacas, que componen 44,893 libras de peso.

620 carneros, que hacen 14,379 libras de peso.

carneros, que hacen libras de peso.

Los precios de los artículos de primera necesidad en dicho día fueron los siguientes:

	Por mayor.	Por menor.
	Rs. arroba.	Cts. lib.
Vaca....	54 á 55	22 á 26
Carnero..	á 68	22 á 26
Cordero..	90 á 98	42 á 51
Ternera..	85 á 89	30 á 34
Tocino...	124 á 134	51 á 60
Jamon...	56 á 58	15 á 17
Aceite...	34 á 44	10 á 14
Vino....		
Pan de 2 libras...		11 á 13
Garbanzo	44 á 60	16 á 22
Judias...	26 á 34	10 á 14
Arroz....	30 á 38	10 á 14
Lentejas.	19 á 23	8 á 10
Carbon..	7 1/2 á 8	
Jabon...	56 á 58	18 á 20
Patatas..	7 á 8	2 1/2 á 3

ANUNCIOS.

A LA ONZA DE ORO.

Calle de la Salud, número 3, cuarto bajo Madrid. Se compra papel del Estado, sisas y obligaciones municipales: se desententan cupones, cartas de pago de la Caja general de Depósitos y letras del giro mútuo del Tesoro.

Se presta dinero á las clases pasivas que cobran por esta tesorería y sobre fincas libres en esta corte.—1.

UN SITIO CENTRICO SE CEDE Una ó dos habitaciones, con asistencia ó sin ella. Darán razon en el estanco de la calle de Coleros.—2.

SE TRASPASA UNA TIENDA CON Ganadería, en buen sitio, y que renta poco. Darán razon calle de Pelayo, núm. 33, principal, de dos á seis.—2.

EN LA VILLA DE BARAJAS DE Madrid se crea una plaza de facultativo de medicina y cirugía, por el vecindario, dotada en 11,000 rs., satisfichos por mensualidades adelantadas, quedando á favor del aspirante libres los golpes de mano airada y enfermedades venéreas y los partos. Las solicitudes se dirigirán á D. Antonio Sevillano. Se admiten proposiciones hasta fin del corriente.—1.

EN PUEBLO INMEDIATO A AZU queca se venden tierras.—Plazuelas, 104, entresuelo, darán razon.—1.

SE VENDE UNA GRANDE Y HER mosa casa en Aranjuez, con agua, jardines y muebles. Darán razon en la calle de Segovia, núm. 2, cuarto bajo, de ocho á nueve por la mañana y de cuatro á seis por la tarde.—8.

ROPA BLANCA.

CONFECCION ESMERADA, PRONTA Y BARATA. ESPECIAL EN CAMISAS. Calle de Zaragoza, núms. 1 y 3, principal, esquina á la plazuela de Santa Cruz.—4.

BAÑOS MINERALES DE SEGURA de Aragon.—Unicos para muchos padecimientos de la vista, incluidas la catarata y amaurosis incipientes.

Desde el día 22 de junio sale de la fonda de Europa, á las seis de la tarde, y en días alternados, el coche que conduce los viajeros desde Zaragoza al establecimiento de baños.

Las mismas aguas son utilísimas para los reumatismos de todas clases, enfermedades nerviosas y de la matriz, clorosis y anemias, y para todo padecimiento sostenido ó acompañado por una debilidad general.—1.

TERESA VILLAR, VIUDA, DE edad de cuarenta y cuatro años, que vive calle del Agulla, núm. 18, cuarto principal interior, desea servir á un sacerdote: tiene personas que respondan por ella.—1.

FRONTANER DE CASTELLET, MÉ dico homeópata, recibe todos los días de ocho á diez de la mañana, Domingo y jueves GRATIS á los pobres. Calle del Ave-Maria, núm. 12, principal.—3.

SE VENDE UN TRONCO DE CA sballos negros españoles, edad cuatro años, que se darán en un precio arreglado. Los que deseen verlos podrán efectuarlo calle de Espoz y Mina, 6, duplicado: el portero dará razon.—2.

EN LA VILLA DE LOS HUEROS, distante media legua de Alcalá de Henares, se rematarán en pública licitacion 113 fanegas de tierra, enclavadas en su término. La subasta tendrá lugar el día 15 del corriente á las once de la mañana. El rematante deberá entregar 1,000 reales en el acto de hacerse la adjudicacion.—1

DILIGENCIAS A LA ISABELA.—Las de Juan Martinez y compañía salen los días pares á las ocho de la noche con el tren-correo. Su despacho, calle de Alcalá, número 32.—3.

SE CEDEN HABITACIONES BIEN amuebladas, plazuela del Angel, 4, principal; no es casa de huéspedes.—2

†

EL SEÑOR

D. FRANCISCO BALLESTER y GUZMAN ha fallecido á las dos de la madrugada del día 13 del presente.

Su viuda doña Vicenta Polo, los sobrinos y demás parientes, amigos y testamentarios, suplican á aquellos que no hayan recibido esquila de oomite se sirvan encomendarle á Dios y asistir á la conduccion del cadáver el día 14 á las ocho de la mañana, desde la iglesia de Santo Tomás á la Sacramental de San Isidro; en lo que recibirán favor.

†

La señora

D.ª MARIA DEL CARMEN DE VICTORIA y AHUMADA Y CHAVARINO, marquesa viuda de Liédena, ha fallecido el día 6 del corriente á las cinco de la tarde.

Los marqueses de Liédena, y los de Castel-Bravo del Ribero y Fuente Hermosa de Miranda, hijos; los nietos, sobrinos y demás parientes, suplican á todos sus amigos y los de la finada, se sirvan encomendarla á Dios y asistir á la misa de novenario que se ha de celebrar por su alma el sábado 15, á las nueve y media, en la iglesia parroquial de San Ildefonso.

El duelo se despide en la iglesia. No se reparten esquelas.

LINEA DE LEON Á OVIEDO.

Desde el día 1.º de julio del presente año, se verificará el servicio de la correspondencia pública y viajeros, en dicha línea, con carruajes de dos cuerpos, construidos nuevamente para el efecto, cuya elegancia, comodidades y seguridad, nada dejarán que desear á los señores viajeros. El servicio se ejecutará precisamente cumpliendo el itinerario fijado por la direccion de Correos, para la conduccion de la correspondencia pública; de forma que los señores viajeros que deseen continuar sus expediciones á los puntos de la provincia de Oviedo, podrán verificarlo en los carruajes que de este punto hacen sus salidas, despues de la llegada del correo de Madrid, así como igualmente los vinientes de provincia llegarán á Oviedo antes de la salida del correo, y en Leon empalmarán con el ferrocarril precisamente cuando la correspondencia pública.

Los billetes para Oviedo se expenden en Madrid en la administracion de D. Julian Moreno, calle de Alcalá, núm. 28, donde se hallarán de manifesto las tarifas de precios de asientos y encargos.

MR. LEON, CIRUJANO Medico de la real cámara. En DOS minutos sin cortar!—Extraccion de CALLOS, UNEROS, etc.

Calle Mayor, número 13, segundo.—

LOS VIAGEROS.—LAS CAJITAS de maderas finas con todos los objetos de escritorio, que antes se vendían á 16 reales, ya se dan á 10 rs.; canto dorado y luto á 15, y se timbra el papel; cajas de papel vitela superior con 100 sobres de igual papel, 20 rs.; plumas metálicas, porta-plumas y lapiceros; resmas de 200 cartas y 200 sobres, 20 y 24 rs. Almacén de papel de Roda, Olivo, 14.—9

ANAQUELERIAS, MESAS GRAN des para un almacén, mostrador de pino blanco, lámparas para gas, pequeños escapates y otros útiles, se venden. Darán razon Puerta del Sol, número 8, tienda, esquina á la calle del Arenal.—4

SE TRASPASA UN ENTRESUELO en la Puerta del Sol, á propósito para almacén. Darán razon en la tienda número 8 de la misma Puerta del Sol, esquina á la calle del Arenal.—4

FONDA DE BARCELONA.—SE HA trasladado á la calle de la Abada, número 12. Hay habitaciones decentes y cómodas. Se sirven cubiertos de 8 rs. en adelante.

BANCO DE PREVISION Y SEGURIDAD.

Presidente: Excmo. señor conde del Asalto y marqués de Ceballos, propietario. Vicepresidente: D. Antonio Aparisi y Guijarro, diputado á Cortes y propietario. Secretario: D. José de Córdova, propietario. Director general: D. Federico de Salido y Baidés, propietario. Director adjunto: D. José Mur y Vilanova, abogado y propietario. Capital ingresado: rs. vn.: 29.712.839'94.

Esta compañía es la única en su clase que escluye terminantemente de sus estatutos toda operacion basada en el crédito personal; coloca su capital sobre garantía material positiva; intervienen en las operaciones los consejeros; liquidacion mensual; admite imposiciones desde 10 rs.; beneficio abonado por término medio: 74 céntimos por 100 al mes, que equivale al 9'38 al año. Direccion general: calle de San Agustín, núm. 1.

SOCIEDAD CON RESPONSABILIDAD LIMITADA. 100.000.000 de reales de capital.

CARLOS CAMELL Y C.ª SHEFFIELD (INGLATERRA). Fabricantes de material fijo y móvil de ferro-carriles, rails de acero, topes, muelles y demás útiles de todas clases para ferro-carriles, limas, etc., etc. AGENTE EN MADRID, D. ALEJANDRO GUILLARD. CALLE MAYOR, NUMERO 34. CASA DE COMISION Y TRANSITO.

CAMINOS DE HIERRO DEL NORTE.

SERVICIO REGULAR DE CORRESPONDENCIA PARA ALZOLA, ARECHAVALETA, AZCOITIA, AZPEITIA, CESTONA, DEVA, EIBAR, MONDRAGON, OÑATE, VERGARA Y ZUMAYA, Y VICE-VERSA. DESDE EL DIA 15 DE JUNIO DE 1865.

Punto de partida.	Localidades servidas.	Distancias en leguas.	PRECIOS DE TRANSPORTE.		
			Viajeros por asiento.	Escesos de equipajes por cada 10 kilogramos.	Mensajerías y encargos por cada 10 kilogramos.
			Rs.	Rs.	Rs.
Zumárraga.	Alzola.....	3	25	2.30	2.30
	Arechavaleta.	4 1/2	22	2.30	2.30
	Azcoitia.....	3	15	1.50	1.50
	Azpeitia.....	3 1/4	16	1.50	1.50
	Cestona.....	4	20	2. »	2. »
	Deva.....	7	35	3.30	3.30
	Eibar.....	4	20	2. »	2. »
	Mondragon..	4	20	2. »	2. »
	Oñate.....	3	15	1.50	1.50
	Vergara.....	2	10	1. »	1. »
Zumaya.....	6	30	3. »	3. »	

HORAS DE SALIDA Y DE LLEGADA.

Salida de Zumárraga á Deva (pasando por Vergara y Alzola).....	10'30 M.	Llegada á Zumárraga.....	10 M.
Idem á Vergara.....	5'30 T.	Idem.....	4 T.
Idem á Zumaya (pasando por Azcoitia, Azpeitia y Cestona).....	10'30 M.	Idem.....	3'30 T.
Idem á Arechavaleta (pasando por Oñate y Mondragon).....	8'45 M.	Idem.....	10 M.
Idem á Oñate.....	3'30 T.	Idem.....	3'30 T.
Idem á Eibar.....	10'15 M.	Idem.....	10 M.
	2 T.	Idem.....	1 T.

OBSERVACIONES. Cada viajero tiene derecho al transporte gratuito de 30 kilogramos de equipaje. Las estaciones de Madrid, Avila, Medina, Valladolid, Burgos, Palencia, Miranda y Vitoria, están autorizadas á espender billetes directos para los puntos arriba indicados.—5

BANCO INDUSTRIAL Y MERCANTIL.

VENTA DE DOS CASAS EN MADRID.

La subasta de dos casas construidas de nueva planta y situadas en la calle del Barquillo, núms. 36 y 38, anunciadas para el miércoles 12 del corriente á la una del día, se verificará el sábado próximo 15 de julio, á la misma hora, en las oficinas de la sociedad, calle de Santa Teresa, núm. 8, donde se hallan de manifesto los planos y el pliego de condiciones. Madrid, 11 de julio de 1865.—El director gerente, F. de Paula Mellado y C.ª

VAPORES-CORREOS DE A. LOPEZ Y C.ª

LINEA TRASATLÁNTICA. SALIDA DE CADIZ PARA Sta. CRUZ, PUERTO-RICO, Samaná y la Habana, todos los días 15 y 30 de cada mes. Vapores grandes y de marcha sobresaliente, con elegantes y espaciosas camaras y trato esmerado. Han hecho los siguientes tres viajes, los mas rapidos conocidos. Cádiz á la Habana, empleando 30 horas en las escalas, en 17 días y 12 horas. Habana á Cádiz, en 15 días y 5 horas. Habana á Vigo, en 13 días y 20 horas. Cádiz á la Habana, primera clase, 165 pesos fuertes; segunda clase, 110 ps. ts., tercera clase, 50 ps. ts.

LINEA DEL MEDITERRÁNEO. SALIDAS DE ALICANTE. Para Barcelona y Marsella, miércoles á las once de la mañana. Para Málaga y Cádiz, sábados á la misma hora. Billetes directos para Barcelona, Marsella, Málaga y Cádiz. Madrid á Barcelona, primera clase, 270 rs.; segunda clase, 190 rs.; tercera clase, 110 reales.

Arroba castellana. Por 10 kis. 4'75 rs. 4'13 rs. 5'20 » 4'23 » 5'50 » 4'07 » 4 » 3'48 »

DROGAS. de domicilio Barcelona á domicilio Madrid. 4'75 rs. 4'13 rs. **FARDERIA,** de domicilio Barcelona á domicilio Madrid. 5'20 » 4'23 » **LANA SUCIA** de la estacion de Madrid á Barcelona. 5'50 » 4'07 » 4 » 3'48 »

Harinas.—De Espinosa, Madrid, Valladolid y otros puntos de Castilla al muelle de Barcelona, á precios reducidos. El transporte se hace en el mismo tiempo y bajo las mismas condiciones que hasta el presente.

Informarán sobre precios de otros artículos, pasajes, etc., entre Madrid, Marsella, Barcelona, Alicante, Málaga y Cádiz.—En Paris, D. C. A. Saavedra, 97, rue Richelieu. Despacho central de los ferro-carriles y D. Julian Moreno, Alcalá, 23 y 30.

CRISTALERIA DE BOHEMIA.

VENTA URGENTISIMA. Debiendo partir dentro de breves dias para la Bohemia los Sres. Hudek, venderán lo que les queda de género, con una rebaja extraordinaria y escepcional durante los pocos dias que permanezcan en esta capital. Calle de Alcalá, número 16.—1.